

Originalarbeit

- 165** Procalcitonin ist ein zuverlässiger Infektionsmarker bei Zirrhose mit Bauchwassersucht
S. Connert, W. Stremmel, C. Elsing

Aktuelle Endoskopie

- 171** Diagnostik eines hochmalignen B-Zell-Lymphoms des Dünndarms mit der Kapselendoskopie
D. Hartmann, D. Schilling, M. Rebel, F. Zender, M. Hahne, H. E. Adamek, J. F. Riemann
- 175** Leitlinien-gestützter Vorschlag zu Trainingskursen in der gastrointestinalen Endoskopie
Sektion Endoskopie der Deutschen Gesellschaft für Verdauungs- und Stoffwechselkrankheit

Kasuistiken

- 177** Das Ogilvie-Syndrom: eine seltene Ursache des akuten Abdomens
R. Kuhn, H.-U. Schulz, M. Pross, H. Lippert
- 181** Minimalinvasives Management einer ausgedehnten mediastinalen Anastomoseninsuffizienz nach Ösophagusresektion mit einem gecoverten selbstexpandierbaren Metallstent
D. Schubert, R. Kuhn, H. Lippert, M. Pross
- 185** Okkulte, maligne neuroendokrine Neoplasie mit Lebermetastasen als Ursache eines WDHA-Syndroms
M. Rammer, A. Kirchgatterer, W. Höbling, M. Stockhammer, P. Knoflach

Übersicht

- 191** Benigne Lebertumoren
E. Biecker, H. P. Fischer, H. Strunk, T. Sauerbruch

Kommentierte Referate

- 201** Vom Adenom zum Karzinom – Wie festgefahren sind die Wege der Mutationen?
S. Schäfer, G. Ramadori
- 204** Endoskopische Refluxtherapie mit der Endocinch-Methode
M. Bittinger, H. Messmann

Original

- 165** Procalcitonin is a Valid Marker of Infection in Decompensated Cirrhosis
S. Connert, W. Stremmel, C. Elsing

Gastrointestinal Endoscopy

- 171** Diagnosis of a High-Grade B-Cell Lymphoma of the Small Bowel by Means of Wireless Capsule Endoscopy
D. Hartmann, D. Schilling, M. Rebel, F. Zender, M. Hahne, H. E. Adamek, J. F. Riemann
- 175** Guideline-Assisted Suggestion for Training Courses in Gastrointestinal Endoscopy
Endoscopic Section of the German Society for Digestive and Metabolic Diseases

Case Reports

- 177** Ogilvie's syndrome: a Rare Cause of the Acute Abdomen
R. Kuhn, H.-U. Schulz, M. Pross, H. Lippert
- 181** Selfexpandable Metal Stent for the Treatment of a Large Anastomotic Insufficiency after Esophageal Resection
D. Schubert, R. Kuhn, H. Lippert, M. Pross
- 185** W.D.H.A. Syndrome Due to Occult Neuroendocrine Malignancy with Concomitant Liver Metastases
M. Rammer, A. Kirchgatterer, W. Höbling, M. Stockhammer, P. Knoflach

Review

- 191** Benign Hepatic Tumours
E. Biecker, H. P. Fischer, H. Strunk, T. Sauerbruch

Commented Summaries

- 201** From Adenoma to Carcinoma – How Fixed are the Paths of Mutation?
S. Schäfer, G. Ramadori
- 204** Endoscopic Reflux Therapy by Endocinch
M. Bittinger, H. Messmann